



Souvenir philatélique des 30 de jumelage collège/Realschule.

publié le 06/06/2015

Trente ans d'amitié et d'échanges culturels et linguistiques lient les établissements scolaires d' [Endingen](#) (Allemagne) et de Coulonges sur l'Autize.

Cet anniversaire sera fêté **le 13 juin prochain** et salué par la mise en place d'un bureau de poste temporaire, de 14h00 à 18h00, **Espace Colonica** à Coulonges sur l'Autize.

Collégiens, anciens élèves, professeurs et responsables ayant oeuvré depuis 1985 à cet appariement participeront aux célébrations.

L'Association Pays de l'Autize forme des jeunes du Collège Henri Martineau en section philatélie et a tenu à marquer son soutien en mettant en vente des souvenirs illustrés par un grand artiste niortais, [Roland Irolla](#)).

Les personnes intéressées peuvent se rapprocher des responsables au **05 49 75 27 56**

Documents joints

 [carte_complete_coulonges](#) (PDF de 194.8 ko)

 [collector](#) (PDF de 104.4 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.